

INTRODUCCIÓN

Es una persona que vivió en medio de la pobreza, de la discriminación en todos los sentidos por ser pobre, por su tipo de piel, su forma de vestir, por no tener educación; pertenecer al niño que no tenía ropa bonita, ni de marca, que no tenía las condiciones para poder bañarse, estar limpio y presentable, tener piojos, andar todo mocoso, y no tener una buena presentación de vestimenta para asistir a la escuela ir como se podía, comer cuando había y se podía, y contar con una escuela en la peores condiciones, pero no pierde las esperanza de cambiar y ser alguien importante aunque pase de panzazo, la idea era pasar de año con la calificación que fuera, para cumplir un sueño de la familiar de llegar a ser maestro



ANÁLISIS

Que siempre lucho por la sobrevivencia y mantenerse en la escuela aunque pasara de panzazo la idea era pasar aunque fuera con un 6; le tocó bailar algunos bailes por mencionar el del Ratón Vaquero le gustaba ver de reojo a sus padres que les gustaba verlo bailar; me gustaban los deportes no era muy bueno porque tenía trastornos de coordinación motor y nadie se había dado cuenta, nadie sabía de mi problema por lo que me decían que tenía dos pies izquierdos no era así lo que tenía era un problema de dislexia.

Estreno un salón de palma, con mesa bancos en mal estado, el pizarrón también en muy malas condiciones pero esto no importaba lo que importaba era que tenía un gran deseo de ser alguien algún día.

Fue de la generación que sus padres nunca se interesaron por conocer el lugar donde estudiaba, la tutoría sus papas la delegaban a sus hermanos mayores ellos eran los encargados de regañarlos. Le tocó ser de la generación que sufrió discriminación por parte de la gente por no oler bien, por no usar zapatos, tener piojos, traer pantalones rotos sin saber la gente cual era él origen por él que se tenía que presentar así; tener que caminar más de 7 kilómetros para poder llegar a la escuela, con la esperanza de ser alguien en la vida.

Fue de la generación de los funcionarios de cuello blanco que robaban, donde el PRI gobernó más de 10 años, la inflación se elevaba cada vez más, dando lugar a más gente pobre que lo trataban de ocultar pero ahí estaba presente y los que se manifestaban en contra de esta situación los desaparecían.

Fue de la generación de la esperanza en ser alguien en la vida como se lo decía su madre y su abuelo que estudiara para maestro que reconocía que eran los únicos liberadores del pueblo.

ANÁLISIS

El maestro de su clase Francisco les decía que estudiaran para maestros porque había un internado donde podían estar y ahí iban a tener un techo y comida segura para los que no podía pagar sus estudios, también fue de la generación de la desesperanza por haber presentado dos veces en la Escuela Normal y no haber pasado, de que quitaron los internados, reducir el número de matrícula, el rechazo por ser hijos de padres campesinos, no poder manifestarse porque los asesinan.

De la generación de la esperanza de los que gobiernan volteen para abajo y ya no mientan y si ayuden.

De la generación que sobrevive a la discriminación sólo con la esperanza de ser alguien en la vida, que son rechazados por su lengua, color de piel.

De la generación que aunque de panzazo logró ser Maestro sin rendirse ante las adversidades para poder salir de tanta injusticas y desprecios y porque toda la familia vio en el Maestro la esperanza de vida de cambiar este planeta.





CONCLUCIÓN

Que a pesar de todas las adversidades, discriminaciones, pobrezas, tropiezos, pasar de panzazo, nunca se dio por vencido, aunque no contaba con una escuela adecuada, caminar más de 7 kilómetros diarios aunque hiciera frío o calor, con zapatos o sin zapatos, limpio o sucio, con hambre y sin hambre, siempre con la esperanza de ser alguien y poder ver el mundo de otra manera y llegar a ser un Maestro en el que tenían puestas todas las esperanzas de que los Maestros son los que cambian de ver un mundo con una mejor visión.

FUENTE DE INFORMACIÓN

http://43x43manifiestopoliticoeducativo.blogspot.com/2015/07/serie-1-num11-fui-alumno-de-panzazo.html

